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JOAQUIN NAVARRO IMBERLON, como Portavoz del Grupo PSOE, a la Comisión 
Especial de Cuentas del Ayuntamiento de Adra. 

  Lamentamos tener que informar desfavorablemente esta Cuenta General, no 
pensábamos que íbamos a tener que hacer esto nunca, pero la actitud de la Alcaldesa y 
de su Equipo de Gobierno nos lleva a tener que dejar constancia de lo que esta ocurriendo 
en este Ayuntamiento con los presupuestos. No habríamos hecho esto si por parte de la 
Alcaldesa se fuera consciente de que los desarrollos presupuestarios cada vez viene 
haciendo peor desde que esta en la Alcaldía y si al menos ella reconociera algo de esto, 
habríamos vuelto a informar de modo favorable pero, si encima de lo mal que lo esta 
haciendo se nos dice que es ahora cuando se esta haciendo bien, es que no se tiene 
voluntad de cambiar.  

 

    Y ante la imposibilidad de poder reflejar esto en el acta de alguna comisión, nos vemos 
obligados a reflejarlo en el informe de esta. 

 

   Como decíamos antes, es la primera vez que desde el Grupo PSOE no vamos a informar 
favorablemente una Cuenta General, pero con este informe queremos llamar la atención y 
demostrar que lo que se nos esta diciendo por parte de la Alcaldesa y por el Equipo de 
Gobierno Municipal no se ajusta a la verdad.  

 

   La gestión económica, no solo es mala, sino que es preocupante y las consecuencias 
que pueda traer para un futuro no muy lejano pueden ser irreversible para la economía 
municipal, incluso no tenemos, desde el grupo socialista la garantía de se este dentro de 
la legalidad, lo que estamos consultando a expertos en la materia.  
 

       A continuación  ponemos algunos  ejemplos de como la gestión económica ha sido 
mala y preocupante, en este ejercicio presupuestario del 2005: 

 
• Haber reconocido unos Derechos netos (Ingresos) de 21.484.672,11€ y haber contraído unas 

Obligaciones netas (Gastos) de  22.603 897,88€, es decir haberse gastado 1.119.225,77€, 
más de lo que se ha ingresado, cuando a lo largo del año pasado, en el desarrollo del 
Presupuesto del año 2005, se veía claramente como las desviaciones negativas de financiación 
(menores ingresos, 942.623,45€) evolucionaban, en el transcurrir de los meses, hacia 
cantidades muy superiores a las positivas (mayores gastos, 320.981,88€), lo que se pudo 
detectar con tiempo suficiente para haber moderado el gastos, y lo que se hizo fue actuar del 
modo contrario, haciendo modificaciones de crédito de hasta 1.765.094,45€, modificaciones 
que se hicieron para aumentar los créditos de partidas de gastos que en su gran mayoría eran 
prescindibles, las fiestas, la propaganda, etc. 

 
• En el ejercicio económico del año 2005, si se hubiera actuado razonablemente, debería de 

haberse evitado, como mínimo, el déficit presupuestario, puesto que se partía de un 
presupuesto del año 2004 que se había liquidado con déficit, a pesar de que durante el ejercicio 
de 2004  se  obtuvieron  unos   ingresos   patrimoniales (venta de patrimonio y canon de 
privatización) superiores  a  los  3 millones de euros y solo se gasto en inversiones el 32% de lo 
presupuestado, aunque la Alcaldesa mienta y diga públicamente que ahora si se invierte todo 
los presupuestado.   
 

• El capitulo de inversiones no solo fue malo en el ejercicio del 2004, sino que en este del año 
2005 también lo ha sido, invirtiéndose solo el 45,5% de lo presupuestado. Inversiones que han 
sido inferiores en medio millón de euros a los ingresos patrimoniales obtenidos, lo que una 
irregularidad presupuestaria.  
 

Ejemplos como los relatados y otros más que se podrían añadir, delatan la pésima 
gestión presupuestaria de esta Alcaldía, mala gestión que nos obliga a los miembros de 
este Grupo a tener que utilizar el informe de esta Comisión para denunciarla, para que 
estos datos, no solo los conozcan los ciudadanos, sino que también llegue a la Cámara 
de Cuentas y que este órgano de control que la Alcaldesa no quiere que investigue las 
cuentas municipales, y los vecinos de Adra, sean conocedores de la realidad y no las 
mentiras que la Alcaldesa y los concejales del Equipo de Gobierno están diciendo.                     


